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Protokoll Mitgliederversammlung vom 06.12.2016 (Beginn 19.02 Uhr, Ende 20:24Uhr)

Teilnehmer: Frau Müller-Herzberg, Frau Suchan, Frau Dembski, Frau Fütterer, Frau 
Hädrich, Frau Partschefeld (nicht stimmberechtigt)

Wir ergänzen die Tagesordnung um den Punkt 2.1. - Genehmigung des Protokolls vom 
17.11.2016

Top 1 
Frau Suchan begrüßt die Teilnehmer und stellt fest, dass die Ladung zur Mitgliederversammlung
ordnungsgemäß erfolgt ist und die Mitgliederversammlung beschlussfähig ist.

Top 2 – Genehmigung Protokoll
Frau Suchan verweist auf den Link zu den Protokollen der Sitzungen vom 15.11.15 und 17.11.16,
sie werden mit 5 Stimmen einstimmig  angenommen.

Top 3.1 – Berichte
3.1 Bericht Vorstand Frau Suchan:
Frau Suchan berichtet über das letzte Schuljahr. 

Ostermarkt und Kinderflohmarkt waren sehr erfolgreich.

Die Kinder haben zum Schulabschluss ein Eis erhalten und sich sehr gefreut.

Zur Einschulungsfeier waren wie jedes Jahr kostenlose Getränke vorbereitet, es wurde fleißig
gespendet.

Der FÖV hat das Theater "Die Nein Tonne" unterstüzt, sowie jedes Jahr "Klasse 2000" und 
diverse Spielmaterialien für die Betreuung angeschafft.

Am Weihnachtsmarkt hat der Förderverein erfolgreich teilgenommen.

3.2 Bericht Kassenwart:
Frau Dembski berichtet über die Ein- und Ausgaben des Vereins in 2016

Erlöse:
Ostermarkt 1273,45€
Kinderflohmarkt 384,49€
Einschulungsfeier 164,67€
Wahlcafe 686,81€

Es gab dieses Jahr ein Gesamterlös von 2.509,42€.

Es gab 12 Austritte aus dem Verein und 8 neue Mitglieder.



3.3.
Berichte der Kassenprüfer - Frau Hädrich
Alle Überprüfungen waren anstandslos ordentlich geführt. Es wurden keine Differenzen 
gefunden.

Top 4
Anja Suchan stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.
Der Vorstand wird mit 5  Stimmen einstimmig entlastet.

Top 5 
Anja Suchan fragt nach weiteren möglichen Kandidaten für das Amt des 1. und 2. Vorsitzenden.
Es gibt keine Freiwilligen.
Anja Suchan und Mandy Fütterer stellen sich für das Amt zur Verfügung.

Anja Suchan wird mit 5  Stimmen einstimmig zur 1. Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl
an.
Mandy Fütterer wird mit 5 Stimmen einstimmig zur 2. Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl
an.

Top 6 
Planung des Schuljahres 2015/2016

Frau Müller-Herzberg berichtet, dass ein Weihnachtsgottesdienst am 20.12.16 stattfindet und
das Theater Marmelock wird im Februar kommen.

Frau Müller-Herzberg plant eine Aktion "Schulhofgestaltung". 
Verschönerung  des  Schulhofs  und  Aufbau  eines  neuen  Gerätehäuses  mit  anschließendem
Frühlingsfest. Das Gerätehhaus wird von der Stadt bezahlt. Frau Müller-Herzberg wird mit der
Stadt in Kontakt treten, um zu erfahren welche Unterstützung (finanzielle Mittel) von dort zur
Schulhofgestaltung noch beigesteuert werden. Als Wünsche stehen von Seiten der Schule neue
Tore und eine Wippe an, sowie evtl. die Erweiterung des Hexenhäuschens um eine Seilbahn. Der
FÖV wird nach Klärung der Finanzlage über mögliche Zuschüsse beraten.

Die Schule plant außerdem mit dem Förderverein einen Sponsorenlauf am 09.06.2017
zu Gunsten eines Zirkusprojektes im Schuljahr 2017/18.
Die  ausscheidende  4.  Klasse  wird  einen  Zuschuss  zu  ihrer  Abschlussfeier  sowie  eine  Gratis
Eintrittskarte pro Schüler für die Zirkusvorführung in 2018 erhalten.
Die Rektorin informiert sich über den Ablauf des Sponsorenlaufes.

Im März kommen die Mini-Musiker, die mit der Schule eine CD aufnehmen.

Die 1. Klasse wird in das  "Klasse 2000"-Programm aufgenommen.

Am 13.01.2017 wird es einen Tag der offenen Tür in der OGS geben, den der FÖV mit einer
Kaffeetafel und einer Präsentationstafel unterstützt. Die Presse wird kommen. Ziel ist es, für den
FÖV neue Mitglieder zu gewinnen.

Die Einschulungsfeier wird wie jedes Jahr unterstützt vom FÖV stattfinden.

Im September soll es zur Bundestagswahl ein Wahlcafe geben.

Ein Kinderflohmarkt wird evtl. zum Ende des Schuljahres stattfinden.



TOP 7
Sonstiges:
Es  wird  zukünftig  2x  jährlich  einen  Newsletter  vom  Förderverein  an  alle  Eltern  über  die
Aktivitäten  des  Vereins  geben.  Ende  des  Kalenderjahres  und  Ende  des  Schuljahres  sind  als
Termine vorgesehen.

Um  das  Basteln  innerhalb  der  Klassen  für  Ostermarkt  etc.  zu  verringern  werden  zukünftig
Bastelarbeiten der OGS und Schule gesammelt.

Frau Suchan schließt die Sitzung um 20:24 Uhr.


